

Les Amis de la Roche

LES AMIS DE LA ROCHE, une association qui relie, qui crée du lien...

Elle est affiliée à Générations Mouvement/Les Aînés Ruraux – Fédération de Haute-Saône.

Elle fonde son action sur une éthique propre à Générations Mouvement à base d'amitié, de responsabilité, de tolérance et de solidarité.

Notre association regroupe 45 membres originaires pour l'essentiel de Mailley-Chazelot.

Nous réunissons nos adhérents chaque mardi après-midi, tout au long de l'année, pour des jeux de cartes, essentiellement belote et tarot, ou autour du jeu de Scrabble.

Ces après-midi sont également l'occasion de fêter l'anniversaire de l'un ou de l'autre autour d'un goûter et du verre de l'amitié.

Notre Conseil d'administration organise plusieurs repas à la salle Saint-Roch (« choucroute », « cochon grillé »...), ou à l'extérieur (« grenouilles » à Seveux).

Des excursions d'un jour en bus sont également organisées (« Découverte du Haut-Doubs », par exemple).

Notre association participe également à des manifestations départementales organisées par la fédération : Assemblée Générale, Fête de l'Amitié, Concours de dictée...

Les Amis de la Roche s'engagent aussi dans l'animation communale en lien avec d'autres associations du village : le concert « Chamaille », la fête du 14 juillet, le vide-greniers...

Contact : René BRET – 06 28 01 24 09 [sommaire](#)